

## NOTA DE PRENSA

Se inaugura en Managua la X Conferencia Regional Anual del FMI

Se inauguró en Managua la X Conferencia Regional Anual del Fondo Monetario Internacional (FMI) para Centroamérica, Panamá y República Dominicana, este jueves 28 de julio, con la presencia de los presidentes de Bancos Centrales, Superintendentes de Bancos y Ministros de Hacienda o de Fianzas de la región.

Nemat Shafik, Subdirectora Gerente del FMI destacó los avances económicos alcanzados en Nicaragua durante los últimos años. Destacó que mantuvo la inflación bajo control a pesar de la crisis mundial. "Nicaragua también realizó valientes esfuerzos por preservar la estabilidad macroeconómica y facilitar una rápida recuperación", expresó Shafik.

El presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Antenor Rosales, hizo un recuento de las diferentes Conferencias celebradas hasta ahora y las lecciones dejadas por las mismas. Dijo que en esta Décima Conferencia se tratarán diversos temas de interés para la región, como los retos para la economía mundial luego de la crisis financiera internacional, las perspectivas para América Latina, necesidad de consolidación fiscal y estabilidad macroeconómica, entre otros.

Managua, 28 de julio 2011